
第４号様式（要綱第６条関係） 

令和４年度 第５回 藤沢市立富士見台小学校 学校運営協議会会議録 
 

開催日時 ２０２３年２月２２日（水）１０時～ 

場 所  富士見台小学校 ランチルーム                      

出

席

委

員 

神尾 康子 （副会長・富士見台小学校校長） 

梅田 亮  （富士見台小学校前 PTA会長） 

白石 つや子（民生委員児童委員） 

薩田 早苗 （社会体育振興協議会） 

大塚 富美子（前学校評議員 青少年育成協力会） 

中野 伸哉 （社会福祉協議会地域福祉課地域支援担当 CSW長後地区担当） 

太田 信弘 （富士見台小学校教頭） 

吉田 功  （教育総務課）                 以上８名出席 

   傍聴人 なし 

次

第 

１.開会 

２.副会長あいさつ 

３.議題 

  （１）学校評価について 

 （２）その他 

  ・５年米作り体験学習について 

  ・来年度の学校運営協議会について 

４.その他 

５.閉会 

 

協

議 

内

容 

（意見等） 

３． 

（１）について 

神尾副会長より･･･令和４年度学校評価についての説明 

・今年度も Google フォームを活用した web アンケートを行い、３年生と６年生

の子どもたちと保護者、学校運営協議員を対象に学校評価アンケート（児童は学

校生活アンケート）を実施した。2022年度はコロナ禍も 3年目を迎え、初期に比

べ、新型コロナウイルス感染症に対する受け止め方も変化してきている。学校生

活では、子どもたちが楽しみにしている活動や行事がほぼ予定通りに実施するこ

とができ、楽しく充実した学校生活を送ることができた子どもたちが多かったの

ではないかととらえている。また、いじめにつながる行動については、担任だけ

でなく学年・児童支援担当教諭などチームで対応してきたが来年度以降もいじめ

のない学校づくりに向けての取り組みを重点事項として取り組まなければいけ

ないと考えている。 

梅田委員･･･保護者の家庭学習への意識を高める必要があるのではないか。 

神尾副会長･･･学校だよりや学年だより、懇談会などで発信をしていく。 

中野委員･･･先生の多忙化などが問題になっているが教職員の悩みなどを相談し

たり解決したりする体制はどのようになっているのか。 

太田委員･･･月に一度の職員衛生懇談会を実施したり、学年など職員同士で相談

しあったりできる体制を整えている。 

神尾副会長･･･困ったことがあれば本人だけで解決するのではなく学年や児童支



援・管理職含めたチームで対応する体制にしている。 

（２）について 

神尾副会長より 

・５年米作り体験学習について･･･職員にアンケートをとり校内での意見をまと

めたうえで世話人の方々と相談した。今後は総合的な学習の時間を確保しつつ、

米作りの体験活動を継続していきたい。 

 
次回開催日程 ２０２３年 ５月２４日（水）１０時～ 

                    場所     富士見台小学校 ランチルーム 


